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学校だより

あ お ぎ り No.３ 平成２２年５月１７日

須坂市立森上小学校

すっかり一員に 1年生 ～体育集会デビュー～
新緑が目にまぶしい季節になりました。入学して１か月半経ち、４月はまだ多少お客様だった

感のする 1年生も、今ではすっかり森上小学校の一員になっています。
１２日（水）の朝の体育集会では、体操の隊形に並んだり開いたり集合したりする練習に参加

しました。１年は、縦の列の基準にもなりますので、責任は重大です。

基準列になる 1年智組の男子は、担任以外の先生にも教わりながら、
自分の立つ位置を地面に埋め込んでもらったビニールテープの色で

覚えようと頑張っていました。

低学年の子どもたちは、まだまだ前後左右の距離感がつかめま

せん。それどころか、真っ直ぐに並ぶということも、ラインなど

がないと難しいことなのですが、このような練習を通し、運動会

の頃には、きびきびと行動できるようになっていきます。

最後に、「手つなぎおに」を全校でやって、1 年生にとっては大変でもあり楽しくもあった最
初の体育集会が終わりました。

1年生の次の新たな全校デビューの場は、２６日（水）のＪＲＣ登録式です。

ベルマーク収集

ご協力ありがとうございました

ご家庭で収集していただいたベルマークで買い

求めた品物が届き、ベルマーク委員を通じて各ク

ラスに配られました。

品物は、子どもたちの希望をもとにして決め、

昨年度末に発注してあったものですが、スポン

ジボール、ドッジボール、サッカーボールのほ

か、オセロもあります。あるクラスでは、さっ

そくオセロの貸出簿及び遊びのルールを作り、

使っています。

学校予算でこれだけのものを買うということはなかなか難しいことですが、ご家庭の皆さんの

ご協力で、子どもたちの学校生活をより楽しいものにすることができています。

何かとお世話になりますが、本年度も引き続きベルマークの収集にもご協力をお願いします。
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森上小の人気者
森上小の今一番の人気者。それは、観察池のオタマジ

ャクシ。通りがかりに水中をのぞきこんだ子どもは、そ

の姿を見つけると、皆一様に「あっ！オタマジャクシ！」

と喜びの声を上げています。これがカエルになってしま

うと、また違う反応になるのですが、オタマジャクシに

人気が集まるのは、小さくておもしろい形をしている上

に、１年のうちでこの時期にしか見られないということ

が大きな理由になっているかなと思います。

こんなオタマジャクシですが、理科専科の武居先生のお話では、アオサギが飛来してくるこ

とがあり、どうもこのオタマジャクシをえさとして狙って来るのではないかとのこと。

今元気に泳いでいるうちのどの程度が、カエルにまで成長できるのか分かりませんが、子ども

たち同様、すくすくと育っていってほしいものです。

家庭訪問 お世話になりました
５日間で計画した家庭訪問が無事終わりました。お忙しい中、ご

協力いただき、ありがとうございました。本校では、ここ数年、５

月の連休明けに、担任が代わった学級と該当学級以外の希望する家

庭を対象に家庭訪問を行っています。

４月に、全学級で実施というやり方の学校もたくさんあります。

どちらも一長一短ありますが、もし、お気づきの点やご意見等があ

りましたら、学校へお寄せください。

家庭訪問させていただいた担任からは、子どものことがある程度

分かってからの訪問で良かった、保護者の皆さんのご意見が直接聞

けて良かった、子どもへの指導について直接話すことでよく理解し

ていただけた等、良い点での反省の声が聞かれました。

ただ、人数の多い学級では、訪問予定時刻が徐々に遅くなっていってしまい、最後の方のお宅

には、ずいぶんご心配やらご迷惑をおかけしてしまったという事例がありました。お詫び申し上

げ、来年度への反省として今後の対応策を考えていきたいと思います。

お忙しい中、快く迎えていただいたご家庭の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございま

した。

有害獣の出没に注意を
４月２８日（水）、「ツルヤ周辺にカモシカが姿を現し、捕獲で

きていないため注意してください」という防災無線放送が流れまし

たが、５月になって、クマの目撃情報が仁礼地区などから寄せられ

ぬいぐるみはかわいい ています。

けれど 森上小学区はどちらかといえば町中ですので、有害獣が出没する

本物には要注意 危険性は比較的低いと考えられます。クマ・サルなどは、ぬいぐる

みやイラストではとてもかわいい動物ですが、本物は、対応次第で

は大きなけがを負いかねない危険な動物でもあります。

近隣ではイノシシも出没することがあり、数年前には高甫小学校

の児童が襲われてけがをしています。学校では、交通事故だけでな

く有害獣の出没にも、今後注意を払っていきたいと思います。


